



COMUNICACIÓN

DESTINATARIO:

Portavoz del GRUPO MUNICIPAL
SOCIALISTA

Expte. : 2017/06/15

Órgano: Secretaría General del Pleno

Asunto: Moción del GMS sobre la necesidad de un centro de salud en la zona norte de Pozuelo

Habiendo tenido entrada el día de ayer en el Registro de la Secretaría General del Pleno el escrito de la Gerencia Asistencial de Atención Primaria de la Comunidad de Madrid relativo al asunto consignado, se remite copia del mismo para su conocimiento y efectos.

Pozuelo de Alarcón, a 21 de septiembre de 2017
EL SECRETARIO GENERAL DEL PLENO accidental
(Resolución de 29/12/16 de la Dirección General de Administración Local)

Fdo.: Eugenio Martínez Serrano

21/09/17 1633

SECRETARÍA GENERAL DEL PLENO	
FECHA: 20/09/17	Nº: 995
..... nº:	

Fecha: Madrid, 7 de agosto de 2017
N/Ref.: MSC/MT/jp

AYUNTAMIENTO DE POZUELO DE ALARCÓN
Sr. D. Eugenio Martínez Serrano
Secretario General del Pleno
Plaza Mayor, 1
28223 - Pozuelo de Alarcón
Madrid

A la vista de los acuerdos adoptados en sesión ordinaria del Pleno de ese Ayuntamiento de 15 de junio de 2017, y en concreto en el punto nº 14, a propósito del inicio de trámites por parte de esa Corporación local con la Comunidad de Madrid para la construcción de un nuevo Centro de Salud "Cerro de los Gamos", queremos hacerles partícipes de las siguientes consideraciones:

- Tras un crecimiento aproximado de unas 5.000 personas en los últimos diez años en ese municipio, se observa un menor incremento de la tasa de crecimiento poblacional.
- Aunque los ratios de población/profesional sanitario están por encima de la media de la Comunidad de Madrid, la frecuentación de la población y la presión asistencial media dentro del municipio muestra que la utilización de los servicios sanitarios públicos es inferior a la de otros municipios de la Comunidad de Madrid.
- Existen todavía espacios en los actuales centros de salud por si fuera necesario poner en marcha nuevas acciones/profesionales.

Por estos motivos, y en el momento actual, no se considera prioritaria la construcción de un nuevo centro. Naturalmente, esta situación será evaluada de forma periódica.

Un cordial saludo,

Firmado digitalmente por MARTA SANCHEZ-CELAYA DEL POZO
Organización: CONSEJERÍA DE SANIDAD DE LA COMUNIDAD DE MADRID
Fecha: 2017.08.08 14:32:43 CEST
Huella díg.: 1465bcafa8ead3e9bd66de950e5926bd513d6e2d

Fdo.: Marta Sánchez-Celaya del Pozo
Gerencia Asistencial de Atención Primaria

